

Antrag Nr. 09-F-01-0021

SPD

Betreff:

Selbstständige Schule
Antrag der SPD-Fraktion vom 03.03.2009

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Mit Beschluss vom 12.02.2009 hat die Stadtverordnetenversammlung den Magistrat beauftragt mit der Landesregierung „kurzfristig [...] Einzelheiten des Konzepts >Selbstständige Schule< [...] zu klären.“

Der Magistrat wird daher gebeten darzulegen, welche personelle, logistische und finanzielle Unterstützung jene Schulen von Seiten der Landesregierung erwarten können, die sich für den Weg einer „Selbstständigen Schule“ entscheiden.

Ferner möge der Magistrat darstellen, ob er - angesichts der kritischen und sehr skeptischen Reaktionen Wiesbadener Schulleiter (vgl. WK vom 19.02.2009) - seinerseits bereit ist, den betreffenden Schulen durch flankierende Maßnahmen, z.B. durch entsprechende Schulungen sowie die Einstellung von fachlich qualifiziertem Verwaltungspersonal - den Schritt in die Eigenverantwortung zu ermöglichen, sofern das Land sich dieser Verpflichtung entziehen sollte.

Wiesbaden, 04.03.2009

F.d.R.

Thomas Schreier
Fraktionsassistent